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Wanderley Cerqueira recebe representantes da APAE e apoia
implantação de unidade no município
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Na manhã desta sexta-feira, 23 de maio, o presidente da Câmara Municipal de Várzea Grande, vereador
Wanderley Cerqueira, recebeu em seu gabinete representantes da APAE VG para discutir a implantação de
uma unidade da instituição no município. Participaram do encontro a presidente da APAE, Onézia
Auxiliadora, a fisioterapeuta Márcia e a psicóloga Sislaine.

 

Durante a reunião, foi apresentado o plano de ação da entidade, que prevê a estruturação de um polo de
atendimento voltado a pessoas com deficiência em Várzea Grande. As representantes da APAE trouxeram a
reivindicação por um espaço físico adequado, com estrutura compatível para oferecer um atendimento digno
e de qualidade às pessoas com deficiência.

 

A Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Várzea Grande (APAE-VG), declarada de utilidade
pública municipal pela Lei nº 5.369/2024, foi fundada em maio de 2024 com o propósito de promover a
inclusão social e o pleno exercício da cidadania de pessoas com deficiência intelectual e múltipla. Entre seus
objetivos, estão promover o desenvolvimento integral dos assistidos, considerando suas necessidades
individuais; oferecer suporte terapêutico, educacional e social para os usuários e suas famílias; integrar
atividades que estimulem o bem-estar físico, emocional e cognitivo; além de capacitar os assistidos para a
vida diária, promovendo independência e autoconfiança. A APAE-VG também se propõe a realizar serviços,
programas e projetos socioassistenciais de forma gratuita, permanente e contínua, com planejamento
sistemático e atendimento sem discriminação.

 

O presidente da Câmara manifestou total apoio à iniciativa e destacou a importância da APAE para a
população: “Estamos aqui recebendo a presidente da APAE, Onézia, com a fisioterapeuta e a psicóloga, que
vieram com uma reivindicação para trazer a APAE para Várzea Grande. Eles precisam de um espaço físico
para isso. A APAE já tem um trabalho muito bom em Cuiabá e no estado de Mato Grosso, e essa é uma
semente que está sendo plantada aqui, para atender crianças, idosos e pessoas que precisam desse
atendimento tão necessário”, afirmou Wanderley Cerqueira.

 



E completou: “Então a gente vai correr atrás. Se depender da Câmara, do Poder Legislativo, podem contar
comigo, com os vereadores, que a gente vai estar sempre pronto para tudo que for de bom para a população
de Várzea Grande. Essa Casa aqui recebe de braços abertos..”

 

A presidente da APAE agradeceu a receptividade e reforçou o compromisso de tornar o projeto realidade:
“Fomos muito bem acolhidas aqui e queremos plantar sementes duradouras em Várzea Grande. Vamos
agendar uma reunião com o secretário de Educação para buscar apoio e ideias que viabilizem a implantação
da APAE no município. Será um sonho realizado para muitas famílias,” declarou Onézia Auxiliadora.

 

A implantação visa garantir um ambiente acolhedor e estimulante para o desenvolvimento pessoal e social
dos assistidos pela APAE, integrando cuidados terapêuticos e educacionais de forma abrangente e
personalizada, com viabilidade e resultados satisfatórios no progresso dos atendimentos.


